

KATA PENGANTAR

Alhamdulillahirabbilalamin, Puji syukur kehadiran Allah SWT yang telah memberikan rahmat dan hidayah-Nya sehingga penulis mendapatkan kesempatan dalam menyelesaikan penelitian ini.

Adapun tujuan dari penelitian ini dilakukan sebagai salah satu syarat yang harus dipenuhi untuk menempuh pendidikan Sarjana Psikologi. Selain itu, penelitian ini juga bertujuan untuk menambah wawasan mengenai *love* bagi para pembaca maupun peneliti selanjutnya. Penelitian ini berjudul **“Studi Deskriptif Mengenai Cinta (*Love*) Pada Wanita yang Melakukan *Online Dating* Tanpa Pertemuan”**. Maka tujuan dari penelitian ini adalah untuk memperoleh gambaran mengenai cinta pada wanita yang melakukan *online dating* tanpa adanya suatu pertemuan.

Penelitian ini terdiri dari lima bab. Dalam bab I menjelaskan mengenai fenomena yang menjadi latar belakang masalah dalam penelitian ini yaitu mengenai hubungan cinta yang dapat terjadi melalui *online dating* tanpa adanya pertemuan tatap muka langsung terlebih dahulu.

Selanjutnya dalam bab II berisi mengenai kajian pustaka yang menjadi landasan teori yang digunakan dalam penelitian ini yaitu teori mengenai cinta (*love*) dari Sternberg dan teori – teori yang melengkapinya. Selain itu, dalam bab ini juga dijelaskan mengenai kerangka pemikiran dalam penelitian ini.

Bab III menjelaskan mengenai metode penelitian yang digunakan, dan penjelasan mengenai instrumen alat ukur yang digunakan untuk mengukur *love* dalam penelitian ini, serta subjek yang menjadi sampel penelitiannya.

Bab IV menjelaskan mengenai hasil dan pembahasan penelitian, juga pengolahan data yang dilakukan dengan menggunakan analisis deskriptif. Adapun Bab V menjelaskan mengenai simpulan, keterbatasan penelitian dan saran dari penelitian ini.

Pada penyusunan penelitian ini, penulis merasa masih penuh dengan kekurangan dan masih jauh dari kata sempurna. Maka kritik dan saran yang membangun dalam perbaikan penelitian ini sangatlah diharapkan penulis untuk perbaikan dan penelitian selanjutnya. Semoga dengan selesainya penelitian ini dapat memberikan manfaat dan wawasan khususnya pada penulis sendiri dan bagi para pembaca dalam bidang ilmu psikologi.

Bandung, Januari 2020



Latifah Fajrin Qodariah